

Liebe Erstkommunionkinder,
liebe ehemaligen Kommunionkinder,

Liebe
Einladung

vielleicht hat der ein oder andere von euch Lust
in Zukunft als Messdiener in Gottesdiensten mitzuwirken.

Als Messdiener darfst du im Gottesdienst dem Priester helfen
und verschiedene Aufgaben übernehmen.

Dabei bist du mit anderen Kindern zusammen und
so macht der Gottesdienstbesuch noch viel mehr Spaß.

Wir würden uns gerne mindestens einmal im Monat mit euch treffen,
um für die Aufgaben als Messdiener zu üben. Wir wollen aber auch
schöne Dinge zusammen machen und uns als Gruppe besser
kennenlernen.

Unser 1. Treffen wird am

**Donnerstag, den 27. April um von 16 bis 17.00h
stattfinden.**



Wir treffen uns im Pfarrheim.

Wir freuen uns auf viele von euch!

Anja, Anne, Hartwig und Gerd Wieners